El alcalde de Pozoblanco se va tras fallar el pacto con el PP

M. J. ALBERT, Córdoba

Benito García presentó ayer su dimisión como alcalde de Pozoblanco (Córdoba). Su abandono se produce poco menos de un mes después de que el PSOE le expulsara del partido y cristalizase el abandono político en que se encontraba el regidor. Hacía meses que sus seis compañeros del grupo municipal socialista en el Ayuntamiento habían retirado su confianza y apoyo, ya que éstos acusaban a García de ser incapaz de alcanzar los mínimos acuerdos con el resto de fuerzas políticas, indispensables para po-der sacar adelante la gobernabilidad del municipio de 20.000 habitantes. Y es que, durante dos años, el PSOE ha gobernado sin mayoría absoluta, con siete concejales, frente a los seis del PP, dos del PA y dos de IU.

García ha tratado de continuar en el cargo desde que, en Semana Santa, estallara la crisis larvada con toda su crudeza. Por ello, sus antiguos compañeros socialistas no dudaron de tacharlo co-"un verdadero tránsfu-Hace unas semanas, siendo ya del grupo mixto, Benito García anunció que pretendía constituir un go-bierno de concentración. "El PP se ha negado y no es ético que yo gobierne a golpe de decreto. Por eso dimito", dijo ayer García tras semanas de negociación.

El próximo jueves habrá un Pleno extraordinario en el que el portavoz del PA, Emiliano Pozuelo, nombrado ayer por decreto teniente de alcalde, ocupará el cargo en funciones hasta que, en el plazo de 10 días, un nuevo Pleno extraordinario elija al siguiente regidor de Pozoblanco.

La Fiscalía rechaza que se libere a un acusado en el 'caso Marta'

El Ministerio Público alude al riesgo de fuga de Benítez

La Fiscalía de Sevilla se opuso ayer a la puesta en libertad de Samuel Benítez, amigo de Miguel Carcaño, supuesto asesino de la joven Marta del Castillo. Benítez, de 19 años, fue encarcelado en la prisión de Huelva el pasado febrero tras autoinculparse en el crimen. Ayer, el Ministerio Público presentó ante el juez del caso Marta, Francisco de Asís Molina, un escrito en el que se oponía a la libertad del implicado por el riesgo de fuga y la posibilidad de ocultación de pruebas, según informó Europa Press.

El abogado de Benítez solicitó la semana pasada su puesta en libertad después de que una de-

Si el juez lo estimara, el joven sería el segundo imputado en obtener la libertad

cena de amigos confirmaran la supuesta coartada del implicado la tarde y noche del crimen, cuando estuvieron juntos en la barriada de Montequinto. Pero fuentes del caso recuerdan que el acusado pudo colaborar a deshacerse del cuerpo de Marta jun-to a Carcaño de madrugada, justo tras abandonar al extenso grupo de amigos que declaró haber compartido esa noche con él.

Dos amigos de Benítez declararon ante el juez que estuvieron con él por la tarde, mientras que otros dos lo vieron entre la 1.00 y las 2.15. Sin embargo, estas versiones no eximen al implicado de su participación en el crimen, ya que éste podría haberse cometido sobre las 2.00 y el joven haber acudido después desde Montequinto hasta la casa de



recer ante el juez. / J. BARBANCHO

León XIII. Anteriormente, tanto la novia de Benítez como dos amigas ya habían asegurado que le acompañaron ese día.

Como sus dos amigos Miguel Carcaño y Javier G., El Cuco, Benítez ha cambiado su versión de los hechos ante la policía y el juez. Si en un principio declaró ante los agentes que ayudó a tirar el cuerpo de Marta al río Guadalquivir desde un puente, después compareció ante el juez pa-

ra asegurar que no intervino en los hechos y que había confesa do su participación ante la poli-cía porque había sido sometido a malos tratos. En el enésimo relato de Carcaño, Benítez actuaba asimismo como cooperador nécesario para tirar el cuerpo de Marta a un contenedor. Si el juez le concede la libertad, Benitez será el segundo imputado en que-dar libre, tras el hermano de Carcaño, Francisco Javier D. M.

Cae una banda que introducía droga a plena luz en Marbella

F. J. PÉREZ, Málaga

Vuelven los desembarcos de droga a la costa andaluza a plena luz del día, una práctica que se creía erradicada. La Guardia Civil ha detenido en la provincia de Málaga a una red de narcotraficantes después de que se les descubriera descargando fardos de hachís sin ningún tipo de disimulo en una playa de Marbella ante la mirada estupefacta de los bañistas.

La banda utilizaba motos acuáticas para introducir la droga en la costa. Cuando las motos llegaban a la orilla, unos traficantes salían de entre la vegetación de la playa y cargaban rápidamente los paquetes de hachís en vehículos todo-terreno. En apenas un minuto, el alijo ya estaba car-gado y los 4x4 abandonaban el lugar a toda velocidad.

En la operación, bautizada como Hamela e iniciada el pasado abril, agentes de la Unidad Central Operativa (UCO) en Málaga han recuperado 2,5 toneladas de hachís y han detenido a diez personas. Supuestamente, los traficantes salían con las motos acuáticas desde España y cargaban la droga en Marruecos antes de regresar a la península. Fuentes del instituto armado apuntan a que los fardos se les suministraban también desde grandes barcazas fondeadas en el mar de Alborán con las que mantenían comunicación

Por otro lado, Agentes de la Agencia Tributaria han aprehendido otros 3.000 kilogramos de hachís después de que una embarcación semirrígida se internara con la droga por la desembocadura del Guadalquivir y embarrancara a la altura de Puebla del Río (Sevilla). En esta ocasión, los traficantes lograron huir.

GRANADA

Exhumados los restos de 18 milicianos fusilados en 1937

Los restos de 18 milicianos fusilados en 1937 en Melegís (Granada) han sido exhumados por la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica (ARMH) de Granada, que junto al Ayuntamiento del municipio le darán un enterramiento digno, al no ser identificados ni reclamados. Se trata de los restos de 18 varones "no militarizados del todo" y la mayoría menores de 30 años que fueron fusilados ese año. Venían huyendo de la toma de Málaga y fueron neutralizados después de vagar diez días en su in-tento de llegar a Almería. La excavación, realizada como si fuera un yacimiento arqueológico, ha contado con la colaboración de la asociación, el ayuntamiento, los propietarios del terreno y la Universidad de Granada.-



Joan Mesquida, junto al consejero Luciano Alonso. / EFE

TURISMO

Plan para atraer turistas de 24 países

El secretario de Estado de Turismo, Joan Mesquida, y el consejero de Turismo, Luciano Alonso, anunciaron ayer que ambas administraciones, central y regional, invertirán seis millones para atraer viajeros de 24 mercados extranjeros. El montante mayor, 2,26 millones, se destinará a la promoción del destino en 13 países europeos: Bélgica, Dinamarca, Finlandia, Francia, Irlanda, Italia, Noruega, Paí-ses Bajos, Suiza, Suecia, Rusia, República Checa y Polonia. CÓRDOBA

250.000 personas acudieron a la Noche Blanca del Flamenco

La Noche Blanca del Flamenco convocó a 250.000 espectadores que abarrotaron las calles de Córdoba durante la madrugada del pasado domingo, que disfrutaron de 38 espectáculos gratui-tos. El Ayuntamiento de Córdoba se mostró satisfecho de la participación ciudadana, a pesar de que las primeras previsiones hablaban de una asistencia en torno a las 400.000 personas, cifra que el Consistorio espera alcanzar en próximas ediciones, según dijo ayer la teniente de alcalde de Presidencia, Rosa Candelario. El evento que vivió una ma-yor concurrencia fue el concierto que ofrecieron la cantante Rosario y el grupo Medina Azaha-ra, hasta donde fueron 50.000 vecinos y visitantes de fuera de 'NUEVO PEPITA AURORA'

Los supervivientes se manifestarán por su empleo prometido

Los ocho supervivientes del naufragio del pesquero Nuevo Pepita Aurora, en el que murieron ocho marineros de Barbate (Cádiz), anunciaron ayer su intención de manifestarse la semana que viene frente a la Consejería de Agricultura y Pesca. Lo harán si antes la Junta no les garantiza el empleo que varios representantes políticos les prometieron días después de la tra-gedia, hace casi dos años. Este anuncio coincidió ayer con la llegada al juzgado de Algeciras que analiza el caso del último informe del Ministerio de Fomento sobre las causas del siniestro. Los técnicos revelan en un análisis solicitado por la Fiscalía que el barco se hubiese hundido aunque hubiese llevado un solo depósito de agua.--P. E